

Die deutschen und italienischen Schüler mit ihren Begleitlehrkräften beim gemeinsamen Besuch der Stiftung Bisazza. Foto: HCG

Schüleraustausch in Schio

Fahrt des Hans-Carossa-Gymnasiums nach Italien

(red) Eine Woche voller Spaß, Kultur und Freundschaft haben 28 Schüler der 10. Klassen des Hans-Carossa-Gymnasiums erlebt, die Ende Oktober an einem Schüleraustausch mit dem Liceo Tron Zanella in Schio teilgenommen haben. Nachdem die Schüler am Wochenende Vicenza, eine Nachbarstadt von Schio, besucht hatten, durften sie am Montag in den italienischen

Schulalltag eintauchen. Während dieser Woche bekamen die Gäste aus Landshut unter anderem Führungen durch verschiedene Städte rund um Schio. Sie besuchten Venedig sowie das Mosaik-Museum Bisazza, in dem die Schüler Kunstwerke aus Glasmosaik bestaunen konnten. Die HCG-Schüler werden die Italiener in ein paar Monaten in Landshut willkommen heißen.